

BRAS-LE-BOL
BRAS-LE-BOL
BRAS-LE-BOL

Marre marre marre

TRISTANA

BRAS-LE-BOL
BRAS-LE-BOL
BRAS-LE-BOL

Marre marre marre

Ras-le-bol de voir les petits flics en moi s'activer et flicker chaque personne autour de moi, comme si mon herbe était plus verte que celle des autres

Ras-le-bol du monde de l'art qui me ferme ses portes avant même que j'y ai toqué, « tu n'es pas des nôtres, etc... » à tout bout de champ je finirai par le croire

J'en ai marre de mes camarades artistes qui ne se rendent pas compte ce que produire une image veut dire et ne se posent pas de questions

Ras-le-bol de voir mes potes tomber comme des mouches, mort hp psy xanax, on mène une guerre silencieuse contre toute la violence du monde dans nos têtes

Ras-le-bol de la jeunesse apolitisée qui croit en la pluralité des opinions comme si les fachos étaient normaux, comme si bardella et cnews allaient de soi

L'ancienne jeunesse a emmerdé le Front National tout ça pour que celle-ci lui tienne la porte, je suis dégoûtée

Marre d'osciller entre grandes joies et tristesses immenses, décriminalisation de l'homosexualité ici, hôpital bombardé par là

Ras-le-bol des réseaux sociaux et l'abrutissement général dont nous sommes les victimes passives.

J'en ai marre d'Instagram et ses influenceurs qui produisent un vide si grand que je pourrais m'y donner la mort, l'incarnation du libéralisme et du capitalisme en 10 secondes de vidéos tik-tok

Ras-le-bol des meufs qui me disent de mettre de la crème solaire, ne pas boire d'alcool et ne pas fumer si je ne veux pas avoir une seule ride dans 10 ans et garder ma jeunesse éternelle. Dans quelques années vous aurez le même sang sur les mains que les régimes de Kate Moss dans les années 2000

J'en ai marre des podcasts, un micro et une opinion ne vous donnent pas les champs libres de la connerie

Ras-le-bol des médias corrompus, par bolloré, le profil et l'argent, la fausse « bien pensance ».

Ras-le-bol des sacs poubelles qui s'éventrent dès que je les sors, comme si la tâche n'était pas déjà assez difficile.

Marre d'être nostalgique d'un temps qui n'est pas encore révolu.

Marre de ces types qui se croient subversifs en étant faussement keupon, faussement queer, faussement méchant, être faussement c'est ne pas exister. Si ta culture c'est Michel Sardou et le saucisson *embrace it* mais ne nous fait pas chier.

Marre de l'écologie à petite échelle, je suis un perturbateur endocrinien ambulant, une boule de déchet nucléaire sur patte, ma simple présence pollue. Je ne chie plus du compost depuis que j'ai respiré les vapeurs toxiques du jardin de mon enfance parmi les champs petrochimisés de particules qui me nuisent.

Ras-le-bol de la violence qui m'habite et qui m'empêche de me faire comprendre simplement par autrui, comme si j'étais obligée d'aboyer sur la première venue pour me faire comprendre.

J'en ai marre que les gens ne reconnaissent pas Mylène Farmer comme la plus grande artiste de tous les temps même si c'est fasciste de ma part

Marre de voir des films de merde réalisés par des mecs qui n'ont rien à dire mais qui par un tour de magie patriarcal ont le financement du CNC.

Ras-le-bol que nos révoltes violentes, nécessaires se perdent dans un vacarme inaudible qui nous réduit au silence.

Marre que Valerie Solanas ne soit pas prise au sérieux alors ses propos sont tout à fait pertinents.

Ras-le-bol de l'injonction à régler ses traumas et parler à son enfant intérieur, quand vous êtes la cause de mes maux et que c'est irrémédiable.

Ras-le-bol du le capitalisme s'infiltrer partout tel un liquide qu'aucun barrage n'arrête. Dans nos sexualités et nos santé mentales. Le self care et le développement personnel, la promesse d'une sexualité épanouie ne sont plus que des vastes terrains de consommation. Un livre pour guérir tes blessures internes ici, un sextoy qui te fait atteindre l'orgasme en 2min par là. On a dévié du chemin, non ?

Ras-le-bol du pinkwashing, pas besoin d'arguments.

Marre de ces gens qui prennent du temps de parole pour ne rien dire. Ce n'est pas grave de fermer sa gueule quand on a rien de pertinent à dire.

Marre des militant·es de la dernières heures qui postent à tout bout de champs en story Instagram mais qui ne ramènent jamais leurs fesses ni en manifs, ni en AG.
L'impalpabilité corporelle de ta lutte est pauvre, intangible, éphémère et inutile.

Marre qu'on répète les mêmes erreurs, encore et encore. On se regarde dans les yeux en se demandant « MAIS QUI AURAIT PU PREDIRE ? » tout le monde Emmanuel.

Ras-le-bol de ne pas comprendre le monde qui m'entoure car des bourgeois ont choisi ce qui méritait l'archive et ce qui méritait la poubelle.

Marre qu'on nous demande d'être des humains sans contradiction, nuance, paradoxe.
Je suis faite de la puissance de mes noeuds internes qui s'enroulent en mon centre comme mes intestins. L'appauvrissement commence au degrés 0.

Marre d'être une tombe d'idées jamais abouties par l'effet d'un cocktail de procrastination et de manque de confiance en moi.

Ras-le-bol des H6/7 et de leur manque de tendresse.

Marre détester ce(ux) que j'aime et aimer ce(ux) que je devrais détester.

Marre de détester

Marre marre marre

Ras-le-bol

.